
Egregio dottor Marco Terenzi non avendo il suo indirizzo e‐mail le giro attraverso                       

la stampa un mio quesito sotto forma di lettera aperta. 

  

LETTERA APERTA AL DOTTOR MARCO TERENZI 

Egregio dottor Marco Terenzi 

da  alcuni  giorni  il  suo  faccione  sorridente  appare  a  grande  campitura  su manifesti  che  coprono  la  città          

Vi  leggo  che è  candidato  sindaco del nostro Comune e accanto vi  sono parole  importanti quali: Ascolto. 

Impegno, etc.. Le scrivo per sottoporle una questione legata alla cultura ed esattamente alla gestione della 

galleria  Ai Molini  che mi  interessa  da  vicino  essendo  un  conoscitore  d’arte.  E  cioè  se  quando  Lei  sarà 

Sindaco, si perché con  la baraonda che c’è oggi a destra  lei di sicuro vincerà e sarà  il male minore, vorrà 

ripristinare  un  “vulnus  democratico”  come  quello  della  mancata  nomina  da  parte  dell’attuale 

amministrazione del Direttore della Galleria Ai Mulini. 

Una  ventina  d’anni  fa  con  l’amico  prof.  Alessio  Alessandrini  si  ripristinò  un  regolamento  che  da  anni 

mancava,  lasciando alla discrezionalità del singolo assessore alla cultura  la scelta degli artisti da esporre. 

Quindi si sentiva la necessità, già allora, di una regolamentazione democratica nella gestione della galleria 

civica, nonostante la “passionale” gestione Ravazzolo. 

Ebbimo  il  decennio  Collovini,  poi  un’esperienza  “senza  infamia  e  senza  lode”  di  breve  durata,  infine  la 

grande pensata democratica dell’attuale assessore di un gruppo di gestione che  fino ad ora ha prodotto 

solo mostre di amici degli amici che vanno a perorare  la causa presso  l’attuale assessorato alla cultura. E 

per altro alcune già viste al Marconi qualche anno fa. 

Tutto questo adducendo il pretesto che non vi sono fondi per pagare il direttore, anche se in una riunione 

con  l’assessorato vi  furono offerte a dirigere  la galleria gratuitamente per amore della  città! Ma questo 

significava dare a terzi la responsabilità di una gestione che invece, ritornando al passato, doveva restare in 

mano all’assessorato come controllo della cultura e controllo elettorale. Si perché Lei sa bene che il bisogno 

assieme alla soddisfazione del bisogno stesso porta alla implicita riconoscenza del “bacio le mani”. 

Ora mi chiedo e Le chiedo sin da ora e prima del voto dei suoi cittadini Lei provvederà a risolvere questo 

“vulnus” con un bando regolare in rispetto al regolamento e dove si dica a chiare lettere che l’incarico della 

direzione della galleria civica non sarà remunerato, ma svolto a titolo gratuito? 

Ringraziando. 

                                                                                                                                                 Boris Brollo 

Portogruaro, 09.03.2015 

 


